

2015年度 レクリエーション&BBQ

7月11日、日吉設計の第4回レクリエーションとBBQを行いました。前日までの曇り空が嘘のように快晴となり、絶好のレクリエーション日和となりました。

まずは、庄川河川敷にてパットゴルフを行いました。10名を3グループに分け、それぞれ違うホールからスタートしました。コースの芝の手入れがされている所とそうでないところの絶妙な加減で、意外と思い通りにプレーが進まず苦戦しました。日頃は屋内での仕事ですので、灼熱の太陽の下にいただけで、皆さん汗だくに。



二時間近くに及んだ熱戦の結果は…。

一位 島さん、二位 石村社長、三位 萩原さんとなりました。一位と二位の差は僅か1ストロークという接戦でした。弊社の役員2トップが1, 2フィニッシュということで、やはり日頃の仕事の出来や正確さが、パットゴルフの結果にも出たのでしょうか？上位の皆様、おめでとうございます。（賞状、景品等準備しておらず、申し訳ありませんでした。）



次に、場所を閑乗寺に移動してBBQを行いました。昨年までは自分たちで食材を購入し、炭の火起こしから後片付けまでやっていたのですが、今回は飲み物以外はBBQ場の方に準備して頂きました。個人的には値段もリーズナブルで、準備や後片付けもして頂いてありがたかったです。BBQ場は、すぐ近くのレストランが経営していた事もあり、私が準備し忘れたおにぎりや、通常のBBQでは食べられないアイスクリームも食べる事ができ、皆さん満足して頂いたように思いました。

炎天下の中、皆さんのご協力のおかげで楽しく、スムーズに終わることができました。現地にて解散後、帰りの車の後部座席で少し眠そうな方もおられました。皆さん、本当にお疲れ様でした。

